

## L'ATTENTE DÉDOMMAGÉE



Comment M. Lamy, après avoir attendu deux heures dans l'atelier du célèbre peintre Lapalette fut tout surpris, en sortant, de se voir offrir cent piastres pour un vieux pardessus, sur lequel il n'avait pu emprunter cinq piastres, quelques jours auparavant.

Entre deux amis :  
 — Je te dis adieu. Je pars demain.  
 — Ah ! où vas-tu donc ?  
 — En Espagne.  
 — Pour affaires ?  
 — Non, en touriste, pour mon agrément.  
 — Emmènes tu ta femme ?  
 — Tu es bête ! Puisque je te dis que c'est un voyage d'agrément.

On bavardait après dîner — et la conversation, après s'être élevée à des hauteurs inconnues, était retombée à la philologie.  
 — De toutes les langues européennes, dit quelqu'un, la plus difficile à retenir est la langue russe.  
 — Non, fit un autre, je crois plutôt que c'est le turc.  
 — Allons donc, insinua avec autorité un troisième et peu galant convive ; la langue la plus difficile à retenir, c'est celle des femmes.

On parlait d'un vieil avare :  
 — Quel vieux radoteur !  
 — Rat ! oui ; mais doteur, non. Demandez à son gendre.

## Vous en verrez la fin

Avec un hiver humide les rhumes sont communs ; le meilleur remède pour les guérir radicalement est le Baume rhumal.

C'est le matin. Il fait un froid maigre. A chaque nez pend un rhume de cerveau. L'omnibus roule complet vers l'Odéon. Quatre dames viennent de monter, rue de Richelieu, sur la plate-forme.  
 Un monsieur, galant sort de l'intérieur, et de la voix la plus douce :  
 — Mesdames, quelle est celle d'entre vous la plus âgée pour que je lui offre ma place ?  
 Tableau !

Examen d'histoire naturelle :  
 — Quelle est la femelle du bouc ?  
 — La bouchère.  
 — Très bien. Et la femelle du cheval ?  
 — La chevalière.

— Encore mieux. Et la femelle du coq ?  
 — La dinde.  
 — Vous vous trompez, mademoiselle Nini.  
 — Ah ! c'est vrai. La femelle du coq, c'est la coquette.

Oh ! l'argent !  
 Deux hommes s'injurient dans la rue, hurlent, puis se ruent l'un sur l'autre, grincent des dents, les yeux hors de la tête, prêts à s'écharper.  
 Un passant crie :  
 — Eh ! les batailleurs ; il y en a un de vous qui perd son porte monnaie !  
 Les deux hommes se lâchent — et se mettent à chercher par terre.

Tout le monde sait que la religion juive interdit aux israélites de manger du porc. Or, dernièrement, deux avocats juifs se querrelaient et la dispute menaçait de s'envenimer.  
 — Vous n'allez pas me manger ? dit tout à coup l'un deux.  
 — Oh ! dit l'autre, vous n'avez rien à craindre, vous savez bien que ma religion me le défend.

Canardeau est en train de compulser les registres.  
 — Que faites-vous donc là ? lui demande un ami.  
 — Vous le voyez, je compulse tous les mariages de l'année.  
 — Dans quel but ?  
 — Pour savoir s'il s'est marié plus d'hommes que de femmes !..

Au restaurant :  
 — Garçon !  
 — Monsieur !  
 — Ce pigeon est exécrable.  
 — Cela ne m'étonne pas, monsieur.  
 — Comment cela ?  
 — Il aura beaucoup pâti.  
 — Vous dites ?  
 — Il était voyageur !